

L'atelier Scarabée – Prothésiste onguilaire



Laura Le Guevel, originaire des Côtes d'Armor, est installée à Bais depuis octobre 2022.

Après des études d'arts plastiques (Rennes), elle se tourne vers la vente pendant 2 ans.

Suite à une fin de contrat en CDD, elle opte pour une reconversion en onglerie.

Après sa première formation, elle a travaillé dans un bar à ongles à St Grégoire où elle est restée 2 ans.

Son déménagement d'Acigné à Bais l'incite à se lancer dans la création de son entreprise.

"L'atelier Scarabée" est né et a ouvert le 28 avril 2023.

L'entretien et la beauté des ongles est maintenant à votre porte

Les prises de rendez-vous se font :

- sur le site Planity
- par téléphone au 07 85 64 45 91

Laura vous reçoit du lundi au vendredi de 9h30 à 19h00 et le samedi de 9h30 à 17h00.



CONTACT :

Laura Le Guevel

Lieu dit Les Rochettes

 07 85 64 45 91